

## Neues Konzept für Sporthalle gesucht

TSV St. Magnus bestätigt Vorstand

**St. Magnus (ajb).** Dirk Schmidtman bleibt weiterhin Vorsitzender des TSV St. Magnus. Er wurde wie der gesamte Vorstand überhaupt auf der Jahreshauptversammlung einstimmig für drei weitere Jahre im Amt bestätigt. Wichtigster Punkt der Tagesordnung war darüber hinaus Schmidtmanns Bericht über die Situation der Sporthalle Auf dem Hohen Ufer. Nach Auszug der Jacobs University im August des vorherigen Jahres wird jetzt nach einem neuen Konzept für die Nutzung durch den TSV gesucht. Zum einen kämen zwar bislang ausgelagerte Gruppen zurück, trotzdem müssten neue Nutzer gefunden werden, um die Mietkosten zu schultern.

Zum Jahresende werde so oder so die Situation neu begutachtet und dann entschieden, ob der TSV weiterhin in der Halle bleiben kann. Auf der Tagesordnung standen des weiteren Ehrungen für langjährige Mitgliedschaft im TSV. Für 25 Jahre geehrt wurden Renate Pogoda, Birgit Klemm, Sandra Röhe, Christa von der Ahe und Manfred Mandel. 40 Jahre dabei sind Erika Weinberger und Jens Wieduwilt. Rolf Ahrens ist für 50 Jahre Vereinszugehörigkeit geehrt worden. Und zu den Senioren dürften zweifelsfrei gezählt werden: Rolf Schwenker für 65 Jahre, Hannelore Jachens für 67 und Ehrenmitglied Ingeborg Möller für ganze 68 Jahre Zugehörigkeit zum TSV.